



Una reunión anterior de la Comisión Ejecutiva del 2018.

J. M. GARCÍA

La Comisión Ejecutiva del 2018 analiza el documento estratégico

E. A. S.
SALAMANCA

La Comisión Ejecutiva de la Comisión Interinstitucional para la conmemoración del VIII Centenario de la creación de la Universidad de Salamanca celebra hoy sesión ordinaria, a las 12 horas, en el Palacio de Viana de Madrid. Durante la reunión plenaria será analizado el Documento de la Estrategia VIII Centenario Universidad de Salamanca 2018, elaborado por el grupo de trabajo, coordinado por Marius Rubiralta, secretario general de Universidades del Ministerio de Educación.

Asimismo, junto a la presentación del informe del presidente de la Comisión Ejecutiva, también se ultimarán el orden del día de la próxima reunión del pleno de la Comisión Interinstitucional, para la que todavía no hay fecha pero se confía en que, en todo caso, sea antes de que acabe el presente año.

Este documento de estrategia permitirá establecer las líneas principales de actuación en la conmemoración de la fundación de la Universidad de Salamanca, definiendo claramente los proyectos a acometer, tras la aprobación oficial de los dos primeros: la construcción del Centro de Caracterización de Recursos Biológicos y la recuperación de las riberas del Tormes.

Asimismo, se espera que la aprobación de este texto (que deberá obtener el visto bueno definitivo de la Comisión Interinstitucional) permita avanzar en la definición de la financiación para cada proyecto.

La reunión, presidida por José Eugenio Salarich, contará con representantes de los ministerios de Presidencia, Economía y Hacienda, Ciencia e Innovación y Educación; la Junta de Castilla y León; la Universidad y el Ayuntamiento de Salamanca. ■